

# CUADERNO DE BITÁCORA

## DIARIO DE VIAJE BEMBIBRE – FREISING (ALEMANIA)

### OCTUBRE 2024

#### Domingo 6

Una nueva experiencia Erasmus daba comienzo el domingo 6 de octubre, saliendo de León de madrugada hacia el aeropuerto de Barajas, en Madrid. Una vez allí, volamos a Freising, donde

aterrizamos a las 9:30h. 



Una vez en el aeropuerto, los herman@s de acogida nos recibieron con los brazos abiertos, junto a sus familias y dos profesoras del centro. Se respiraba un ambiente festivo.



A continuación, nos condujeron al centro escolar, al que llegamos en tan solo 10 minutos. La acogida fue inolvidable: la directora del centro hizo un discurso y nos ofrecieron un delicioso desayuno. Por último, nos entregaron regalitos muy originales. ¡Todo un detalle!



El resto del día, los alumn@s españoles pasaron el tiempo con sus familias de acogida, con las que hicieron multitud de actividades y algunos tuvieron la oportunidad de descubrir el *Oktoberfest*.

#### Lunes 7

Comenzamos la semana con una visita completa al centro, un tour guiado realizado por los alumnos de 6°. Fue un día de encuentros, no sólo de los compañeros alemanes, sino también, de los Erasmus checos, que acababan de llegar a Freising y con los que íbamos a compartir todas las actividades programadas para la semana.

Después del tour guiado, nuestros alumnos españoles se dividieron para asistir a clase con sus hermanos/as de acogida y, tuvieron la oportunidad de asistir a algunas materias en alemán. ¡Todo un reto para ellos!

Afortunadamente, durante la mañana, todos los participantes del programa Erasmus, realizaron varias actividades para conocerse y establecer relaciones entre ellos. Por ejemplo, realizaron una actividad internacional con carteles donde se apreciaron las diferencias culturales de los tres países.



Para terminar la primera mañana en el instituto, nos ofrecieron unas riquísimas pizzas que nos permitieron reponer fuerzas para hacer un tour guiado por la ciudad a las 2:00pm. La jornada culminó con una Gymkana en el centro de la ciudad.



### **Martes 8**

Por la mañana salimos de Freising en autobús, hacia el pueblo de Prien. Una vez allí, tuvimos 2 horas de tiempo libre, para comer y disfrutar de la ciudad. Por la tarde, a la una, cogimos un barco para ir a la isla de *Heinrich*, donde visitamos el castillo, muy parecido al de Versalles. Recorrimos el castillo disfrutando de una visita guiada en inglés y a las 3:15 h cogimos el barco y el autobús de vuelta Freising.



### **Miércoles 9**

Por la mañana, después de una serie de imprevistos, viajamos a Múnich. Allí, hicimos una visita guiada al Allianz arena, el estadio de fútbol del Bayern de Munich, y visitamos su museo.



A media mañana, cogimos el metro para dirigirnos a la ciudad de Múnich, para conocer la Universidad, el jardín inglés y la plaza María. Una vez en la plaza, nuestros Erasmus tuvieron 1:30 h de tiempo libre para hacer compras, comer y ver un poquito más la ciudad. A las 2:30 h cogimos el tren hacia Freising, donde nos esperaban las familias de acogida para llevar a sus chicos a casa.

Por la noche, nos esperaba la gran fiesta. Todo empezó a las 7:30 h en el hall del instituto y duró hasta las 9:30 h, bailamos, reímos, cantamos y hasta nos emocionamos...



### **Jueves 10**

Las dos primeras horas se desarrollaron con normalidad, clases regulares en alemán con los herman@s de acogida. Lo interesante tuvo lugar durante la tercera y la cuarta hora, donde se hicieron juegos variados mezclando a los Erasmus checos, los españoles y los alemanes.



Durante la quinta y la sexta hora nuestros alumnos estuvieron elaborando el proyecto de final de la estancia junto a sus compañeros alemanes.

### **Viernes 11**

Durante las dos primeras horas los alumnos españoles asistieron a clase regular con los alumnos alemanes. En la segunda y la tercera hora, tuvimos la oportunidad de compartir nuestra experiencia con un grupo de alumnos de necesidades especiales, haciendo diferentes actividades como un bingo. También, nuestros alumnos tuvieron la posibilidad de probar los deliciosos espéculos y el bretzel. ¡Riquísimo!



Durante la quinta y sexta hora, asistieron a clase de educación física con los alumnos del grado 8. Allí, realizaron actividades de calentamiento y un divertidísimo juego de chicos contra chicas. Por último, visitamos el gimnasio del instituto, donde nuestros alumnos realizaron varios estiramientos, antes de emprender nuestro viaje de vuelta.

A las 13:00 h de la tarde, los alumnos españoles se fueron con sus familias de acogida para comer y terminar de hacer su equipaje. La semana se terminaba y llegaba el momento de las despedidas...

**BYE, BYE FREISING!**